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СССР Президенту и Председателю 
Правительства Демократической Рес
публики Вьетнам товарищу Хо Ши 
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По родной стране. (1 стр.).
ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ ОБЯ

ЗАТЕЛЬСТВ ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ 
ГОРОДА: П. Минеев, А. Подобед, 
А. Жаров, А. Коклюхин, Л. Мироно
ва. —  Повысить ответственность за 
выполнение принятых обязательств. 
(2 стр.).

С Е Г О Д  Н Я
ПИСЬМА ИЗ МЕХАНО - СБОРОЧ

НОГО ЦЕХА ГИДРОТУРБИННОГО ЗА
ВОДА: Все резервы производства —  
на повышение производительности 
труда. В. Тверское. —  Коммунисты 
во главе соревнования. Е. Маль
цев. —  Творческий подход к делу. 
Б. Бесихин. —  Поддерживать ини
циативу рационализаторов. П. Голь
цов. —  Полнее использовать обо
рудование. В. Столбунов. —  Совер
шенствовать технологию производ
ства. (3 стр.).

В Н О М Е Р Е :

БЫСТРЕЕ ВВОДИТЬ В СТРОЙ 
ЖИЛЫЕ ДОМА И КУЛЬТУРНО- 

БЫТОВЫЕ ОБЪЕКТЫ
К  НАШЕМ городе сооружается

ПА ТГТ ТТТЛЛ Т1» Л 7ГТТТТЛЛГГП А, •Ш* Т,Т ТГ Т Т V"
щади. Фактически же сдал только 
468 квадратных метров. Не сда
ли положенного количества жилья 
в эксплуатацию трест № 112 и 
строительное управление Каш- 
пирского рудника. В результате в 
целом план первого полугодия по 
вводу жилья в эксплуатацию в 
городе не выполнен.

Еще хуже положение с вводом 
в эксплуатацию культурно - бы
товых объектов. Детские ясли для 
гидротурбинного завода строит 
трест № 112. Они должны были- 
быть сданы в эксплуатацию еще 
в 1953 году. Управляющий тре
стом тов. Евдокимов много раз 
устанавливал новые сроки сдачи 
их в эксплуатацию и в прошлом 
и в текущем году. Как правило, 
эти сроки срывались. Обещал по
строить в первом полугодии в 
поселке нефтеперерабатывающего 
завода стадион и парк тов. Мар
тиросов, но... обещанное оста
лось также не выполненным.

Повинны в том, что не выпол
няется план ввода жилья и 
культурно - бытовых рбъ;ектов в 
эксплуатацию, не только руко
водители строительных органи
заций, но и промышленных пред
приятий. Они часто подходят к 
решению этого важного вопроса 
формально, не по-деловому. Имеют 
место случаи, когда по их вине 
задерживается выдача техниче
ской документации,' перечисление 
денежных средств и т, д.

Руководители предприятий обя
заны сами обеспечивать строите
лей и требовать от них своевре
менного выполнения своих зака
зов. Но этого они не делают.

Задача состоит в том,чтобы по
вышать темпы строительства жи
лых домов и культурно-бытовых 
объектов, сдавать их в срок и с 
высоким качеством.

Партийные организации строек 
обязаны установить постоянный 
контроль за ходом строительства 
жилья, школ, больниц, детских 
учреждений, мобилизовать строи
телей на высокопроизводитель
ный труд.

Строительство жилых домов и 
культурно - бытовых объектов 
является составной частью наме
ченной Коммунистической пар
тией и Советским правительством 
грандиозной программы дальней
шего повышения жизненного 
уровня трудящихся. Долг строи- 

(управляющий тельных организаций— с честью 
выполнить план 1954 года, свое
временно сдать в эксплуатацию 
жилые дома и культурно - быто
вые объекты.

большое количество жилых 
домов и культурно - бытовых 
объектов. Строители призваны в 
короткий срок ввести в строй ты
сячи квадратных метров жилой 
площади для гидротурбинострои- 
телей, железнодорожников, нефтя^ 
ников, шахтеров, построить шко
лы, больницы, клубы, магазины, 
столовые.

Во всех строительных органи
зациях города нашел широкий 
отклик почин москвичей, начав
ших социалистическое соревнова
ние за дальнейшее повышение 
производительности труда. Многие 
бригады строителей систематиче
ски перевыполняют нормы выра
ботки, выполняют порученную ра
боту доброкачественно.

Значительное количество строи
тельных организаций города ус
пешно осваивает денежные сред
ства, создает большие резервы на 
будущее. Однако итоги работы за 
первое полугодие в целом по го
роду показывают о том, что 
строительные организации не вы
полняют свои обязательства.

Строительные организации не 
выполнили план полугодия по 
жилищному и культурно - быто
вому строительству. Вызывает 
крайнюю тревогу то положение, 
что они жилые дома и культур
но-бытовые объекты очень мед
ленно сдают в эксплуатацию.

Повторяются ошибки прежних 
лет, когда руководители строи
тельных организаций в летнее 
время больше всего уделяли вни
мания возведению фундаментов и 
стен, а отделочные работы от
кладывали на осень и зиму. Та
кая порочная практика приводила 
к тому, что сдача готовых объек
тов производилась в конце года, в 
спешке, а отсюда, как следствие, 
с большими недоделками.

В конце прошлого года строи
тельное управление № 1 треста 
№ 24 сдало в эксплуатацию два 
жилых дома. В этих домах в во
допроводе не было воды, канали
зации, отсутствовало постоянное 
отопление и было много разных 
недоделок, которые устранялись 
уже в этом году.

С негодной практикой затяги
вания сдачи жилья и культурно- 
бытовых учреждений надо бы
ло давно покончить, но дело 
не улучшается. Строительный 
трест № 24
тов. Мартиросов) должен был в 
первом полугодии сдать нефтепе
рерабатывающему заводу 2400 
квадратных метров жилой пло-
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О СОЗЫВЕ СЕМНАДЦАТОЙ СЕССИИ РАЙОННОГО 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

ПРОМЫШЛЕННОГО РАЙОНА 
Исполнительный комитет районного Совета депутатов трудя

щихся Промышленного района'доводит до сведения депутатов рай
онного Совета, что 28 июля, в 14 часов местного времени созывает
ся семнадцатая сессия районного Совета депутатов трудящихся 
Промышленного района.

Заседание сессии состоится в Доме нефтяников.

Президенту и Председателю Правительства 
Демократической Республики Вьетнам 

товарищу Хо Ши Мину
Президиум Верховного Совета СССР 

и Совет Министров СССР шлют вьет
намскому народу, Правительству Демо
кратической Республики Вьетнам и лично 
Вам, товарищ Хо Ши Мин, свои дружест
венные поздравления по случаю дости
жения в Женеве соглашения о прекраще
нии огня и восстановлении мира в Индо- 
Китае.

Женевские соглашения знаменуют 
собой важную победу сил мира и вместе 
с тем признание самоотверженной борьбы

вьетнамского народа за свою свободу и 
национальную независимость.

Советский народ и Советское Прави
тельство приветствуют героический вьет
намский народ и его Правительство и 
шлют наилучшие пожелания скорейшего 
восстановления страны и успехов в деле 
ее экономического и культурного подъе
ма в мирнЬй обстановке.

Президиум Верховного Совета СССР 
Совет Министров СССР

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
НА ЭКРАНАХ ВСЕСОЮЗНОЙ 
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ 

ВЫСТАВКИ

О СОЗЫВЕ ДВАДЦАТОЙ СЕССИИ РАЙОННОГО 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОНА
Исполком районного Совета депутатов трудящихся Централь

ного района доводит до сведения депутатов (районного Совета, что 
28 июля 1954 года, в 15 часов местного времени, созывается 

двадцатая сессия районного Совета депутатов трудящихся Цент
рального района (третьего созыва).

Заседание сессии состоится в здании клуба связи (Совет
ская, 26].

Первого августа на территории 
Всесоюзной сельскохозяйственной 
выставки начнут действовать око
ло 200 больших и малых экранов. 
Сейчас ведется подготовка к ши
рокому показу фильмов.

Почти во всех павильонах уста
новлена узкопленочная аппаратура. 
Организуется так называемый 
стендовый показ фильмов. В па
вильоне животноводства, напри
мер, посетитель сможет не только 
ознакомиться с живыми экспона
тами колхоза «XII Октябрь», Ко
стромской области, но и услышит 
с экрана рассказ председателя 
этого колхоза П. А. Малининой, 
какими путями члены артели по
вышали продуктивность скота.

К демонстрации подготовлены 
150 фильмов. Это киноочерки об 
участниках выставки, о передовом 
опыте хлеборобов, льноводов, 
свекловодов, сельских механиза
торов различных областей и рес
публик.

Во многих павильонах можно 
увидеть небольшие установки— 
наплывные аппараты. На их экра
нах будут показываться цветные 
диапозитивы на сельскохозяйст
венные темы. В шести просмотро
вых залах выставки посетители 
смогут увидеть очередные номера 

: цветного киножурнала «Новости 
] сельского хозяйства», докумен
тальные фильмы о союзных рес
публиках. Для демонстрации худо
жественных кинокартин откры
ваются два кинотеатра.

Вся кинотехника, установленная 
в павильонах выставки, позволяет 
демонстрировать фильмы как при 
вечернем, так и при дневном осве
щении.

(ТАСС).

НОВЫЕ ДОРОЖНЫЕ 
СИГНАЛЬНЫЕ ЗНАКИ

На улицах городов и дорогах 
страны устанавливаются новые 
дорожно - сигнальные знаки, раз
работанные группой научных сот
рудников Академии коммунально
го хозяйства имени Панфилова.

В отличие от существовавших 
ранее знаков одного размера но
вые изготовляются диаметром в 
50, 70 и 100 сантиметров. Там, где 
предусмотрена небольшая ско
рость, знаки применяются мень
ших размеров. На дорогах, где 
транспорт движется с большой 
скоростью, размеры их увеличива
ются. Этим достигается лучшая 
видимость дорожно - сигнальных 
знаков. Улучшены и изображения 
на них. Разработаны новые мето
ды освещения знаков в ночное 
время.

(ТАСС).
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Киевская область. На окраи
не Мироновки Старченковского 
района высятся корпуса нового 
крупного предприятия. Это — 
один из пяти строящихся на 
Украине сахарных заводов. В 
этом году он вступит в строй. 
Завод оснащается новейшей тех
никой. Все процессы по перера
ботке сырья и сахароварению, 
начиная от выгрузки свеклы и 
кончая упаковкой готовой про
дукции, полностью механизиру
ются. В сутки завод будет пере
рабатывать 10 тысяч центнеров 
сахарной свеклы и выпускать 
1700 центнеров сахарного песку.

НА СНИМКЕ: монтаж непре
рывно-действующего диффузион
ного аппарата.

Фото Н. Крылова.
(Фотохроника ТАСС).

В МУЗЕЕ АРКТИКИ

ЛЕНИНГРАД. (ТАСС). В эти 
дни увеличился поток посетителей 
в музей Арктики. Экскурсанты 
интересуются жизнью и работой 
отважных советских полярников, 
находящихся сейчас на дрейфую- 

] щих научных станциях, знаком ят- 
I ся с музейными экспозициями.
| С волнением останавливаются 
I посетители у витрин, посвя- 
\ щенных выдающемуся русскому 

полярному путешественнику Г. Се
дову, который в 1912 — 1914 
гг. предпринял героический по
ход к северному полюсу. Как из
вестно, Седов, выйдя из бухты 
Тихой пешкам с двумя спутника
ми, скончался в пути, не осущест
вив заветней мечты. В музее соб
раны различные реликвии, связан
ные с путешествием Г. Седова, © 
том 41 зеле подлинные путевые 
карты, вахтенный журнал, образ
цы снаряжения. Здесь же обрыв
ки флага, который Седов собирал
ся водрузить на северном полюсе.

В зале высокоширотных экспе
диций можно видеть палатку 
дрейфующей станции Главсевмор- 
пути 1937 г. В этой палатке ныли

I участники первой научной дреи- 
| фующей станции «Северный по
люс». Здесь все сохранилось так, 
как было 17 лет назад. Палатка 
покрыта черным брезентом, для 
того, чтобы ее легко могли найти 
самолеты- Окна напоминают судо
вые иллюминаторы. Входная 
дверь обшита волчьим мехом, пол 
покрыт оленьей шкурой. Внутри 
палатки—койки и стол. Здесь же 
демонстрируются различные науч
ные приборы, резиновая надув
ная лодка, лыжи, лопаты и дру
гие предметы.

Сейчас, после опубликования 
сообщений о работе дрейфующих 
научных станций, Музей Арктики 
начал подготовку к открытию 
специального отдела, посвященно
го этому выдающемуся событ по 
в истории исследований Крайнего 
Севера. Карты, схемы, фотографии 
и другие экспонаты познакомят 
посетителей музея с открытием з 
Арктике подводного хребта имени 
Ломоносова, дрейфующих ледя- 

; ных островов, расскажут об орга- 
I низац'ии дрейфующих станций с 
! первых дней их существования.
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ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ ГОРОДА

Повысить ответственность за выполнение 
принятых обязательств

Коллективы предприятий про
мышленности, транспорта и стро
ек, учреждений и общественность 
района приняли социалистичес
кие обязательства, направленные 
на дальнейшее улучшение жилищ
ных и культурно - бытовых ус
ловий трудящихся, на то, чтобы 
сделать свой родной город более 
красивым и благоустроенным.

Как же выполняются эти обяза
тельства?

Ежемесячно исполком город
ского Совета депутатов трудя
щихся и бюро горкома КПСС под
водят итоги соревнования райо
нов. Впереди по выполнению при
нятых обязательств идет ини
циатор соревнования —  Промыш
ленный район. План жилищного 
строительства за полугодие здесь 
выполнен на 116,3 процента, по 
благоустройству— на 226,8 про
цента. В районе замощено 3895 
метров дорог, посажено более 111 
тысяч деревьев и кустарников 
и т. д.

Хорошо выполняют свои обя- 
зательства по благоустройству 
коллективы завода пищевых кон
центратов, артели «Промвал- 
обувь»1, коммунальной конторы 
треста «Ставропольнефть», слан
цеперерабатывающего завода и 
другие.

Однако в целом но району по
ложение с выполнением обяза
тельств далеко не благополучное.

Неудовлетворительно поло
жение со строительством и осо
бенно вводом в эксплуатацию 
жилья и социально-культурных 
объектов.

Большие обязательства были 
приняты коллективом Кашпир

Промышленный район весной [ сдана в эксплуатацию баня в по- 
текущего года выступил инициа- | селке шахты № 5/6. Работы на 
тором социалистического соревно- 1  этом объекте выполнены лишь 
вания за благоустройство города. I на 62 процента. Отсутствие ма

териала для устройства гидро
изоляции тормозит производство 
внутренних отделочных работ.

Совершенно неудовлетвори
тельно ведется строительство До
ма культуры. На 1 июля на его 
строительство освоено лишь 703,1 
тысячи рублей при сметной стои
мости в 2 миллиона 630 тысяч 
рублей. Такие темпы строитель
ства вызывают серьезные опасе
ния за своевременную сдачу дан
ного объекта в эксплуатацию в 
установленный обязательством 
срок,

Крайне медленно ведется и 
строительство летнего клуба. По 
обязательству он должен быть 
сдан в эксплуатацию к 1 мая, 
однако и до сих пор строитель
ство его не закончено.

Также неудовлетворительно 
выполняет свои обязательства и 
коллектив строительно-мо'нтаж- 
ного управления № 3 (началь
ник тов. Шкель). Он обязался дос
рочно, в феврале-мае, сдать в 
эксплуатацию 6 домов с общей 
жилой площадью 872 квадрат
ных метра. Однако за пять меся
цев было построено и сдано толь 
ко три дома (436 квадратных 
метров). В двух домах ведутся 
отделочные работы; строительст
во третьего прекращено из-за от
сутствия кирпича. Эти дома мо
гут быть сданы в эксплуатацию 
не ранее второй половины сен
тября.

дартные дома» допустило серьез
ные нарушения технических ус
ловий: под железную кровлю | 
сделана сплошная, а не редкая] 
обрешетка, вследствие чего кров
ля может иметь преждевремен
ный износ; на дверных и оконных 
проемах не сделаны выпуски для 
крепления коробок; лестницы 
плохо закреплены; некоторые 
стены выложены без штрабы —  
в притык и без анкеров; в клад
ке стен завышены размеры швов, 
местами они достигают 30— 35 
миллиметров, вместо положенных 
10— 12 миллиметров и т. д.

Низкое качество работ, пере
делки, плохое использование 
строительных механизмов, низ
кий уровень организации труда 
и невыполнение планов приводят 
к удорожанию строительства. По 
тому же строительному управле
нию № 3 в первом полугодии, при 
плановых накоплениях в 48 ты
сяч рублей, допущено удорожание 
на 138 тысяч рублей, а план по 
производительности труда выпол
нен лишь на 72,9 процента.

Далеко не благополучно обстоит 
в районе дело с капитальным и 
текущим ремонтом жилого фонда. 
Полугодовой план ремонта жи
лищ выполнен лишь на 54,6 про
цента. Особенно плохо ведет ре
монт ремонтно-строительная кон- 

; тора. Качество ремонта также не I 
всегда отвечает требованиям. •

Все это говорит, что многие 
руководители предприятий и 
строительных организаций недо
статочно серьезно относятся к 
выполнению принятых обяза-

Москва. В парке культуры и отдыха «Сокольники» откры
лась выставка строительной техники.

НА СНИМКЕ: знатный кам енщик И. П. Ширков демонстри
рует способ комплексной пакетной бесконтейнерной перевозки 
кирпича.

Фото А. Батанова. (Фотохроника ТАСС).

Стенгазеты комбайнового завода
сообщают...
Каждую деталь изготавлявать качественно

ствами предусмотрена также еда-; 
ча в эксплуатацию двух бань—  ] 
одной к 15 апреля и другой к 
1 мая. Однако на одной из них 
работы приостановлены из-за от-

окого рудника гю благоустрой- * сутствия стройматериалов, а дру
ству поселка шахтеров. Там на
мечалось построить и сдать в 
эксплуатацию в этом году баню, 
Дом культуры, летний клуб, сто
ловую и 4500 квадратных мет
ров жилой площади.

Однако строительство этих 
объектов идет крайне медленно, 
сроки сдачи их в эксплуатацию 
не выдерживаются. За шесть ме
сяцев Кашпирское стройуправле
ние (управляющий тов. Рогозин) 
не сдало в эксплуатацию ни од
ного метра жилья. Эта строитель
ная организация, развернув строи
тельные работы широким фрон
том, (из ассигнованных на 1954 
год 2 миллионов 550 тысяч руб
лей на жилищное строительство 
освоено уже 2241 тысяча руб
лей или 87,9 процента к годово
му плану), совершенно не забо
тится о планомерной и своевре
менной сдаче домов в эксплуата
цию.

К 1 октября должна быть

( тельств, плохо мобилизуют свои
п * ' коллективы на борьбу за их вы-Социалистическими обязатель- \ ПЛТГ110г1„ а ттл * *! полнение, не используют всех

возможностей для повышения 
производительности труда и улуч
шения качества работы.

Следует отметить, что и испол
ком райсовета слабо контроли
рует выполнение принятых со
циалистических обязательств от
дельными коллективами, не ока
зывает подчас им необходимой 
помощи, ограничивается лишь 
сбором сведений о ходе выполне
ния плана.
- Соревнование за благоустрой

ство города —  большое патриоти
ческое дело. Необходимо повысить 
ответственность за выполнение 
принятых обязательств, не до
пускать, чтобы слова расходились 
с делом, добиваясь, чтобы уста
новленные сроки сдачи того или 
иного объекта в эксплуатацию 
строго соблюдались. Только тог
да социалистическое обязательст
во будет иметь силу, а само со
ревнование будет носить боевой, 
действенный характер.

гая, хотя и построена, но до сих 
пор в эксплуатацию не сдана, 
так как отсутствуют вентиля
ционное устройство и4 пароизме
рительные установки.

Нарушает сроки сдачи в экс
плуатацию жилья и культурно- 
бытовых объектов стройтрест 
№ 2 4  (управляющий тов. Мар
тиросов).

Серьезные требования предъ
являются к качеству строитель
ных работ. Нужно строить кра
сиво, прочно и в то же время де
шево. Однако это требование так
же не всегда соблюдается. Соору
жение многих объектов страдает 
низким качеством. Так, например, 
СМУ-3 при строительстве жило
го дома «N2 12 в поселке «Стан-1

В инструментальном цехе есть 
много хороших производственни
ков, которые точно выполняют 
установленную технологию и по- ’ 
этому выпускают продукцию вы
сокого качества. Прежде чем 
предъявить изготовленную де
таль техническому контролю, они 
предварительно сами тщательно 
ее проверяют. К таким относят
ся токарь тов. Грецов, доводчик 
тов. Дегтярев, шлифовщик тов. 
Беленовский и др.

Все же брака в цехе еще мно
го, и хуже всего то, что он не 
уменьшается, а увеличивается. 
Почему так получается? Беда в 
том, что у нас есть такие мастера 
и рабочие, которые стремятся 
быстрее изготовить деталь и не 
следят за качеством ее обработки.

В цехе намечены хорошие меро
приятия по улучшению качества 
продукции. Например, намечено 
поставить «петушок» для одно
временной пайки и закалки рез
цов и т. д., но это не делается.

Наш цех получил ̂ задание на 
изготовление моделей. К выпол
нению этого задания ни админи
страция, ни технологи не были 
подготовлены. Поэтому советы и 
указания рабочим сыпались со 
всех сторон и все они были раз
норечивы. В то же время в цехе

не было мерительного инструмен
та, отсутствовала технология, 
поэтому пооперационный конт
роль не осуществлялся. В ре
зультате всего этого модели, ото
сланные на Люберецкий завод* 
там были забракованы.

В* июне цех изготовлял шабло
ны для деталей силосоуборочно
го комбайна. Слесари группы 
тов. Жигалова, выполняющие это 
задание, не справились с постав
ленной перед ними задачей. Все 
шаблоны оказались с дефектами. 
В цехе делали двухшпиндельные 
головки для 29-го узла. В ре
зультате небрежной работы тока
ря Гуляева и контролера Хораль- 
ского головки были изготовлены 
некачественно.

В цехе работает квалифициро
ванный коллектив. Нужно толь
ко улучшить техническое руко
водство, повысить ответственность 
каждого за порученное дело. При 
этом условии можно не только 
сократить, но и совсем устранить 
брак.

А. Альтшуллер,
начальник БЦК 

инструментального цеха 
(Из стенной газеты 

«Инструментальщик»).

За культуру производства

Рейдовая бригада «Красного Октября»: П. МИНЕЕВ дирек- 
тор кирпичного завода, председат ель постоянной комиссии по бла
гоустройству, А. ПОД ОБЕД директор сланцеперерабатывающего 
завода, депутат райсовета, А. ЖАРОВ управляющий гидроэлект
ростанцией, депутат, А. КОКЛЮХИН заведующий райжилуправ
лением, Л. МИРОНОВА сотрудник редакции.

ПО М АТЕРИ АЛ АМ  „КРАСНОГО О К Т Я Б Р Я *

„Работать ритмично, выполнять
В газете «Красный Октябрь» полнения плана поэтому еже-1

за 29 июня 1954 года под таким 
заголовком было напечатано кол
лективное письмо рабкоров неф
теперерабатывающего за;вода, в 
котором критиковалась плохая 
работа завода.

На это письмо редакция полу
чила ответ заместителя началь
ника «Главнефтепереработки» 
Министерства нефтяной промыш
ленности СССР тов. Осипьян.

Тов. Осипьян пишет:
Учитывая ремонт установок, 

переработка нефти по месяцам 
запланирована неравномерно при 
равномерной перекачке. Для вы-

месячно необходимо получаемую 
избыточную нефть оставлять в 
запас на тот месяц, когда пере
качка нефти планируется ниже 
плана переработки. В июне завод 
не выполнил план потому, что 
полученная им в мае сверх плана 
нефть была тогда же переработа
на. Таким образом невыполнение 
плана в июне явилось следствием 
непланового расходования сырья 
в мае.

Вывоз готовой продукции с 
завода организован неудовлетво
рительно.

Министерство нефтяной про-

Для того, чтобы лучше выпол
нять производственную програм
му, необходимо хорошо организо
вать производство, труд каждого 
рабочего, навести чистоту и поря
док в цехе.

В нашем же цехе порядка 
нет. Рабочие места захламлены 
отходами и различным мусором. 
Только в предпраздничные дни в 
цехе проводится генеральная 
уборка. Но чистота сохраняется 
недолго, всего в течение одной—  
двух смен.

Чистота и порядок в цехе, на 
каждом рабочем месте повышают 
производительность труда. Об 
этом забывают наши мастера. К

примеру, взять участок навивки 
пружин. Он является самым за
хламленным. Участок рубки ме
талла превращен в свалку отхо
дов, и никого это не беспокоит.

Пора покончить с таким бес
культурьем в работе. Надо, что
бы начальник цеха тов. Краткий 
принял меры для наведения 
образцового порядка на всех ра
бочих местах. Это, несомненно, 
создаст условия для дальнейшего 
повышения производительности 
труда.

Ю. Литвинов,
технолог.

(Из стенной газеты 
«Кузнец»).

план“
мышлешгости ставит вопрос об 
усилении вывоза продукции. 
Факты плохой организации ре
монтных работ, приведенные в 
письме, соответствуют действи
тельности. Строительство новой 
механической мастерской намече
но начать в 1955 году.

Директору Сызранского нефте
перерабатывающего завода дано 
указание о разработке конкрет
ных мероприятий, направленных 
на устранение недостатков в ра
боте, завода, на улучшение ис
пользования оборудования и вы
полнение плана.

Равняться на передовиков
Коллектив второго участка 

цеха № 15 горячо откликнулся 
на решение июньского Пленума 
ЦК КПСС. Многие рабочие, со
ревнуясь за выполнение плана 
выпуска силосоуборочных ком
байнов, добиваются высокой вы
работки.

Так, зуборезчик тов. Кривовяз 
работая на шести станках, вы
полняет по две с половиной нор
мы за смену, не допускает брака. 
Фрезеровщица тов. Кураева, об
рабатывая деталь 6134 для сило
соуборочного комбайна, выпу
скает их за смену по 90— 100 
штук при норме 70 деталей.

Хорошие успехи в работе имеет 
сверловщица тов. Кузенная, ко
торая ежесменно дает по 80— 90 
деталей вместо 60 по норме. В це
хе имеется немало учеников, ко
торые успешно осваивают станки 
и начинают сами налаживать ин
струмент. Так работает ученик 
тов. Мордашов.

Все рабочие участка должны 
равняться на передовиков, вы
полнять свои социалистические 
обязательства.

Н. Белолипов,
мастер участка.

(Из стенной газеты 
«Металлист»).
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Письма из механо-сборочного цеха гидротурбинного завода

ВСЕ РЕЗЕРВЫ ПР0ИЗВ0ДСТВА-НА ПОВЫШЕНИЕ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА

Коммунисты во главе соревнования
Партийная организация цеха 

,$сю свою практическую работу 
направляет на то, чтобы комму
нисты были в первых рядах со
ревнующихся, своим примером 
увлекали коллектив на борьбу 
за досрочное выполнение государ
ственного плана.

На самых ответственных уча
стках у нас работают коммуни
сты. Они настойчиво преодоле
вают все трудности в выпол
нении задания. Цех собирал 
за месяц не больше одного —  
двух аглоэксгаустеров. С выпол
нением этой задачи успешно 
справлялась одна бригада тов. 
Зубкова. В июне нужно было соб
рать три аглоэксгаустера.

Руководство цеха решило по
ручить сборку одного аглоэксгау-

■ йтера бригаде коммуниста тов. 
Мосолева. До этого его бригада 
занималась сборкой воздуходувок 
и газодувок. Нужно было пере

страиваться на ходу, перенимать 
.опыт у соседей.

Перед выполнением нового за
дания бригадир побеседовал с 
людьми, рассказал о трудно
стях, которые придется преодо
леть. Заслугой тов. Мосолева яв
ляется то, что он сам, как опыт
ный слесарь, быстро освоил сбор
ку нового изделия и все время 
помогал людям в работе. В ре
зультате аглоэксгаустер был 
собран на день раньше срока. 
Бригада тов. Мосолева в июне вы
полнила задание на 219 процен
тов.

Старейший рабочий нашего 
.завода сверловщик тов. Горячкин 
выполняет самые ответственные 
задания. Он всегда дает не менее

двух норм и работает без брака. 
Свой многолетний опыт комму
нист тов. Горячкин передает мо
лодежи, недавно пришедшей на 
завод. У него успешно закончил 
обучение тов. Шишов, который 
получил специальность сверлов
щика.

I Коммунисты разметчик тов. 
Дьяконов и строгальщик тов. Ли- 
сенков ежемесячно выполняют 
норму на 150— 200 процентов.

Многие коммунисты сочетают 
свою производственную работу с 
учебой. Токарь коммунист тов. 
Дроничев, выполняя норму на 
200 процентов, закончил 10-й 
класс вечерней школы рабочей 
молодежи. Инструментальщик, 
коммунист тов. Иевлев учится 
на четвертом курсе вечернего 
техникума, старший мастер тов. 
Мальцев учится заочно в маши
ностроительном институте.

Половина коммунистов цехо
вой партийной организации ра
ботает непосредственно на про
изводстве и все они перевыпол
няют нормы выработки, являют
ся примером для других.

На недавно проходившем от
четно-выборном партийном соб
раний коммунисты резко, но 
справедливо критиковали парт
бюро и хозяйственное руководст
во за слабую борьбу с недостат
ками в повышении производи
тельности труда. Все внима
ние партийном организации и 
коллектива цеха сейчас на
правлено к. тому, чтобы за
вершить план 1954 года по 
всем показателям.

В. Тверское,
секретарь партийной организации.

Полнее использовать оборудование
Искать, находить и использо

вать скрытые резервы, таящие
ся в недрах производства,— пер
вейшая обязанность работников 
промышленности. Коммунисти
ческая партия уделяла и уделяет 
большое внимание повышению 
производительности труда.

Претворяя в жизнь директивы 
партии и правительства, коллек
тив механо-сборочного цеха гид
ротурбинного завода стремится 
наиболее полно использовать 
производственные резервы. На
ши усилия направлены к тому, 
чтобы систематически повышать 
производительность труда, улуч
шать качество и снижать себе
стоимость продукции •

Мобилизуя внутренние резер
вы, коллектив цеха добился того, 
что выработка одного рабочего 
в июне 1954 года составила
201,4 нормо-часа против 191 
нормо-часа в соответствующем 

| периоде прошлого года. Если в

Творческий подход к делу
На одном из токарных станков 

работают старый производствен
ник тов. Сальников и тов. Моро
зов. Оба они показывают пример 
честного отношения к труду. Тт. 
Сальников и Морозов работают 
дружно, всегда советуются, 
как добиться лучшей производи
тельности труда.

Покрышка аглоэксгаустера, ко
торую они обрабатывают, имеет 
большой диаметр и малую толщи
ну стенок. При обработке по

крышка под усилием резца откло
няется и получается брак. Тов. 
Сальников предложил обрабаты
вать покрышку двумя резцами 
одновременно с обеих сторон. 
При этом брак намного сократил
ся, но не полностью . Тогда тт. 
Морозов и Сальников вместе раз
работали свой способ заточки 
резцов, который дал возможность 
лучше обрабатывать эту деталь.

Е. Мальцев,
начальник участка.

первом квартале текущего года 
производительность труда соста
вила 102 процента, то во втором 
квартале —  103,9 процента.

Повышение производительнос
ти труда достигается, прежде 
всего, за счет улучшения исполь
зования станочного парка, совер
шенствования организации про*- 
изводства. Заранее на каждый 
станок мы составляем месячное 
и декадное задания. Кроме того, 
за каждым станком закрепляется 
определенное количество дета
лей. При таком положении мы 
знаем, сколько получим с того 
или иного станка деталей, в 
какие сроки. Такая система пла
нирования дает возможность ра
бочим квалифицироваться на вы
пуске определенных деталей и 
создает условия для увеличения 
выпуска изделий и улучшения 
их качества.

Закрепление определенного 
количества деталей за станками 
позволяет рабочему заблаговре
менно готовить инструмент, ос-

' насажу, совершенствовать прие
мы работы.

Если при составлении плана 
загрузки оборудования у нас 
выявляется неполное использо
вание отдельных станков, мы 
ставим перед производственным 
отделом завода вопрос о том, что
бы нам дали дополнительные 
задания. В результате таких ме
роприятий в цехе резко снизи
лись простои станков- Если в 
четвертом квартале 1953 года  
простои оборудования составили 
1722 часа, то в первом квартале 
1954 года простоев было 352 
часа, а во втором квартале :— 
262 часа, то есть простои стан
ков уменьшились в 6,5 раза.

В цехе проведены и другие 
мероприятия, которые способст
вовали росту производительности 
труда, позволили снизить себе
стоимость продукции. Ранее на 
крупных станках работало по 
два человека— станочник и его 
подручный. Мы решили, что это 
излишне. Подсобные рабочие 
нужны станочнику только в тот 
момент, когда снимаются или 
устанавливаются тяжелая деталь 
и приспособление. Было при
нято решение, чтобы все 
крупные станки обслуживал 
один подсобный рабочий. Таким 
путем было высвобождено для 
других работ 6 человек.

Высвобождение рабочих прои
зошло и на других участках. Во 
второй и третьей сменах одна 
кладовщица стала выдавать ин
струмент и чертежи, тогда как 
раньше этим занимались две ра
ботницы. В третьей смене имелись 
дежурный электромонтер и де
журный слесарь по ремонту обо
рудования. Мы подобрали такого 
рабочего, который мог одновре- 

* менно выполнять обязанности де
журного электромонтера и дежур
ного слесаря.

В цехе имелось три участка 
по механической обработке- В 
настоящее время из них создано 
два участка, что позволило выс

вободить двух мастеров. Вместе 
с этим на участках произведена 
перепланировка оборудования.

В нашем цехе обрабатываются
главным образом тяжелые дета
ли, для переноски которых 
требуется кран. Из-за того, что 
кран был занят, станочники 
часто простаивали. Поэтому обо- 
рудование мы расставили так, 
чтобы избежать лишней тран
спортировки деталей на большие 
расстояния от одного станка б. 
другому.

В начале этого года в цехе 
был создан полный замкнутый 
технологический цикл, тогда как 
до этого сборка и испытание 
машин производились в другом 
цехе. Поэтому часто получалось, 
что при сборке деталь не подхо
дила, ее возвращали на доработ
ку. Это вызывало большие труд
ности в работе.

Теперь непосредственно в цехе 
на отдельной площадке установ
лены кран и стенды для испыта
ния машин, в результате отпала 
необходимость в перевозке тяже
лых деталей из цеха в цех. 
Осуществив эти мероприятия, 
коллектив цеха получсил возмож
ность работать более производи
тельно, перевыполнить план 
по выпуску продукции, снизить 
ее себестоимость на 4,4 процента.

В работе цеха имеется еще 
много недостатков, которые отри
цательно сказываются на работе, 
особенно на выполнении качест
венных показателей плана. В це
хе все еще велик брак, допус
каются случаи нарушения трудо
вой дисциплины. Некоторые стан
ки работают с неполной нагруз
кой.

Коллектив рабочих, инжене
ров и техников цеха в даль
нейшем приложит все усилия 
к тому, чтобы с честью выпол
нять государственный план т  
всем технико-экономическим по
казателям.

П. Гольцов»
начальник цеха.

Поддерживать инициативу 
рационализаторов

В нашем цехе имеется много 
•передовых производственников, 
которые являются и лучшими 
рационализаторами. В первом 

'.полугодии было подано 23 
^гёвдонализаторских предложе
ния, 15 из них уже внедрены в 
производство и дают около 30 
тысяч рублей условной годовой 
экономии.

При изготовлении обойм уп
лотнения аглоэксгаустеров брак 
доходил до 50 процентов. Кару
сельщик тов. Кулютин изготовил 
приспособление, которое дало 
возможность изготовлять эти 
обоймы без брака. Кроме того, 

'приспособление тов. Кулютина 
позволило станочнику увеличить 
скорость резания до 100— 120 
метров в минуту, вместо 40— 50, 
как было раньше без приспособле- 

>ния.
Ценное предложение внес ме

ханик цеха тов. Неволин по 
реставрации ножовочных поло
жен. После сработки зубьев их

восстанавливали ручным спосо
бом. Это было дорого и не давало 
нужного качества. Тов. Неволин 
предложил механический способ 
нарезки зубьев. Первые опыты 
показали хорошие результаты.

Количество поданных и внед
ренных предложений в производ
ство для коллектива нашего це
ха является совершенно недоста
точным. В этом повинны руко
водство цеха, инженерно-техни
ческие работники, которые мало 
работают с нашими лучшими 
производственниками, не помога
ют им применять на деле свои 
творческие способности.

Сдерживает рост количества 
рационализаторов и изобретате
лей в цехе и то, что поступив
шие предложения подолгу рас
сматриваются в отделах управле
ния завода, а некоторые из них 
даже теряются.

Б. Бесихин,
старший технолог цеха.

Совершенствовать технологию производства
Важная роль в борьбе за тех

нический прогресс, за высокую 
культуру производства принадле
жит нашим инженерам и техни
кам. Они рука об руку с ра
бочими совершенствуют техноло
гические процессы, находят наи
более рациональные приемы про<- 
изводства продукции. Примеров 
совершенствования технологии 
имеется много и в нашем цехе.

По утвержденной технологии 
шпоночные пазы вала аглоэкс
гаустера фрезеровались на рас
точном станке с трех установок. 
Это никак не удовлетворяло про
изводственные интересы. На по
мощь пришла творческая ини
циатива наших рабочих и инже
нерно-технических работников. 
Фрезеровщик тов. Фпрулин и 
технолог тов. Кауфман предложи
ли фрезеровать шпоночные пазы 
на продольно-фрезерном станке, 
что резко повысило производи
тельность труда на выполнении 
этой операции. Если раньше за 
смену обрабатывали один вал, то 
сейчас —  три.

Обоймы и вкладыши аглоэкс
гаустера обрабатывались без 
приспособления. Каждый раз на 
сборке их поэтому приходилось 
дорабатывать, чтобы добиться

точного прилегания. На это за
трачивалось много времени. На
чальник технологического бю
ро тов. Егоров разработал 
приспособление для отделки по- 
лушаровых поверхностей. В ре
зультате применения этого при
способления намного улучшилось 
качество деталей и повысилась 
производительность труда сбор
щиков.

Токарь коммунист тов. Родио
нов, обрабатывая валы аглоэкс
гаустера, применил скоростной 
метод резания металла, чем уве
личил производительность в 2—  
3 раза.

Возможностей для дальнейше
го улучшения технологии много. 
Они не используются по вине ру
ководства цеха и заводских отде
лов. До сих пор насадка рабочего 
колеса воздуходувных машин и 
аглоэксгаустеров, например, про
изводится с помощью нагрева на 
горне, что отрицательно сказы
вается на качестве насадки и 
снижает производительность тру
да рабочих цеха. Снижает 
производительность труда и каче
ство продукции и то, что в цехе 
ведется холодная клепка рабочих 
колес, при которой создается

' сильный шум и вибрация стан
ков.

| Вот уже два года, как проек- 
! тируется приспособление для об- 
! работки покрышек аглоэксгау
стеров, а такое приспособление 
для цеха крайне необходимо. В 
цехе имеется немало случаев на
рушения установленной техноло
гии, что вызывает брак, снижает 
выработку не только отдельных 
рабочих, но и всего коллектива.

Наш цех явился инициатором 
применения силового резания 
металла на заводе. Однако сейчас 
же этим методом пользуются 
лишь отдельные токари. Полу
чается это потому, что инструмен
тальный цех не изготовляет1 
резцы для силового резания, да иг 
мы перестали им заниматься 
как следует.

Фрезеровщик тов. Марков и 
токарь тов. Сергеев разработали 
свой способ заточки резца. Наши 
токари тт. Богомолов, Петрушин,. 
Панов, работающие этим резцом,, 
дают хорошие отзывы о нем. На 
и это новшество в цехе внедряет^ 
ся медленно.

В. Столбунов,
начальник планово

диспетчерского бюро*, г
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ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ ЧИТАТЕЛЕМ

США препятствуют мирному урегулированию
корейского вопроса

Женевское совещание минист
ров иностранных дел в силу не
желания делегации США не смог
ло принять согласованных реше
ний по корейскому вопросу.

События, связанные с обсуж
дением корейского вопроса в 
Женеве, убедительно свидетель
ствуют о том, что Соединенные 
Штаты Америки и другие стра
ны—'участники агрессии в Корее 
стоят на той же позиции, какой 
они придерживались четыре с 
лишним года назад, начиная вой
ну против корейского народа. 
Существо этой позиции сводится 
к тому, чтобы любыми способами 
распространить прошивший полу
фашистский режим Ли Сын Ма- 
на на всю Корею. На деле это 
означало бы, что не только Юж
ная, но и Северная Корея дол
жна стать американской коло
нией, военным плацдармом у гра
ниц Китайской Народной Рес
публики и Советского Союза.

Многие иностранные наблюда
тели, съехавшиеся в Женеву, 
единодушно отмечали, что деле
гация Корейской Народно-Демо
кратической Республики пред
ставила участникам совещания 
реальный план объединения стра
ны, создания единого, независи

мого корейского государства. Уже 
на вторам пленарном заседании 
Женевского совещания министр 
иностранных дел Корейской Н а
родно ■ Демократической Респуб- | 
лики Нам Ир выдвинул предло- > 
жение о восстановлении 1 нацио
нального единства Кореи и прове
дении на территории как Север
ной, так и Южной Корел свобод
ных общекорейских выборов. В 
дальнейшем делегация Китайской 
Народной Республики и Советско
го Союза вносили ряд новых 
предложений, которые способст
вовали сближению точек зрения 
обеих сторон.

Большое значение дли успешно- 
ш  разрешения корейского вопро
са на Женевском совещании име
ло предложение советской делега
ции, внесенное товарищем В. М. 
Молотовым 5 июня 1954 года. 
Проект решения советской делега
ции состоял из пяти пунктов: про
ведение свободных выборов на 
территории всей Кореи; для под
готовки' и проведения свободных 
выборов и оказания содействия 
сближению между Корейской На- 
р одно- Д емокр а ти ческой Р еспу б л и - 
кой и Южной Кореей создать 
общекорейский орган из предста- 
©лтелей двух правительств, суще
ствующих в настоящее ¡время в 
Корее; вывод в определенные сро
ки из Кореи всех иностранных во
оруженных сил; создание соответ
ствующей международной комис
сии для наблюдения за проведе
нием свободных общекорейск 1х 
выборов; принятие государствами.

Рабочий комбайнового завода 
тов. Круглов просит рассказать 
о том, как США препятствуют 
мирному урегулированию корей
ского вопроса.

Ниже печатаем ответ.

наиболее заинтересованными в 
поддержании мира на Дальнем 
Востоке, обязательств по обеспе
чению мирного развития Кореи.

Что же противопоставили этим 
конкретным предложениям Соеди
ненные Штаты Америки? Делега
ция США и представитель Юж
ной Кореи, выступавший по указ
ке американцев, не внесли ника
ких конструктивных предложений, 
не сделали никаких шагов к 
сближению точек зрения обеих 
сторон. Женевский корреспондент 
английской газеты «Дейли уор- 
кер» Валфред Барчетт справедли
во писал: «Реакция Беделл 
Смита (глава американской де
легации в Женеве после отъезда 
оттуда государственного секрета
ря Даллеса.— Н. X») на предло
жения Молотова представляла 
собой не что иное, как почти бес
связные вопли ярости».

Соединенные Штаты Америки и 
их лисынмановсклй подголосок 
упорно настаивали на том, чтобы 
контроль за ходом общекорейских 
выборов осуществлялся... Органи
зацией Объединенных Наций!

Корейская и китайская общест
венность с негодованием встрети
ла эти уловки США. Всему миру 
известно, что в корейском кон
фликте ООН скатилась на поло
жение воюющей стороны, и, 
естественно, лишилась какой бы 
то ни было моральной силы и пра
ва на беспристрастное урегулиро
вание корейского вопроса. Вполне 
понятно поэтому, что действитель
ное наблюдение за общекорей
скими выборами могла осущест
вить только комиссия из нейт
ральных стран, не принимавших 
никакою учаетл'Я в' корейской 
войне.

Однако и это разумное предло
жение было отклонено делегацией 
США и поддерживающими ее 
представителями других стран.

Обсуждение корейского вопроса 
в Женеве показало, что лисынма- 
новцы, власть которых держится 
на штыках американских окку
пационных войск, как огня, боят
ся свободного волеизъявления 
корейского народа. Этот факт от
мечали многие иностранные жур
налисты, в том числе корреспон
дент американской газеты «Нью- 
Йорк тайме».

Делегации Советского Союза, 
Китайской Народной Республики 
и Корейской Народно-Демократи
ческой Республики исходили из 
того, что решение корейского во
проса — дело прежде всего самих 
корейцев, самого корейского наро

'ш

да. «Никакое решение, навязан
ное корейскому народу другими 
странами,—заявил В. М. Молотов 
в своем выступлении 29 апреля 
1954 года,—не может удовлетво
рить корейский народ, не может 
служить прочному урегулирова
нию корейской проблемы».

Женевское совещанле не смогло 
принять по вине Соединенных 
Штатов согласова иного решения 
по урегулированию корейского 
вопроса. Клика Ли Сын Мана 
расценила это так, что ей якобы 
предоставляется полная свобода 
действий. Представитель Южной 
Корел в Женеве Бьон Ион Тэ 
заявил, что Южная Корея считает 
себя свободной предпринять лю- | 
бые действия для объединения | 
Кореи, и после Женевского сове- | 
щания условия соглашения о пе
ремирии, подписанного в Пань- 
мыньчжоне 27 июля 1953 года, 
теряют силу.

Это провокационное заявление 
лисынмановец сделал не без ведо
ма и согласия своих американ
ских хозяев. Оно означает, что 
правящие круги США вновь на
мерены прибегнуть к военным 
авантюрам в Корее.

Факты последних дней говорят
о том же. Недавно Южная Корея 
обратилась к США с просьбой о 
предоставлении ей 300 млн. дол
ларов на военные цели. В середи
не июня в Чинхе, близ южноко
рейского города Пусана, Ли Сын 
Ман созвал так называемую «ан- 
тико мм у н ист л/чесну ю ко н фер ен - 
цию». Ее участниками были ли- 
сынмановды, чанкайшисты, баода- 
евцы и представители других от
живших, антинародных режимов 
в Азии.

В заявлении об итогах обсуж
дения корейского ¡вопроса на Ж е
невском совещании министр ино
странных дел КНДР Нам Ир ска
зал недавно: «Корея должна от 
перемирия перейти к миру, долж
на быть объединена мирным пу
тем на демократических началах. 
Таково единодушное требование 
корейского народа, любящего 
свою родину, желание всех наро
дов, стремящихся к миру на 
Дальнем Востоке и во всем 
мире».

Советсклй Союз с самого нача
ла американской агрессии против 
корейского народа активно высту
пал за мирное разрешение корей
ского вопроса. Советское прави
тельство, Китайская Народная 
Республика, Корейская Народно- 
Демократическая Республика л 
другие страны лагеря мира, д е 
мократии и социализма будут и 
впредь добиваться соглашения с 
мирном урегулировании корейско
го^ вопроса на основе создания 
единого, независимого и демокра
тического корейского государства 

и  ХОХЛОВ.

Всесоюзная сельскохозяйственная выставка. Типовой четырех
рядный коровник на 200 коров.

Фото И. Грансссксго. (Фотохроника ТАСС).

ФИЗКУЛЬТУРА  Я  СПОРТ

Неудачи сызранских волейболистов
На днях в Сызрани про

ходили областные соревнования 
по волейболу. В них приняли уча
стие пять мужских и три женских 
команды Сызрани, Чапаевска, 
Ставрополя и других городов.

В первый день соревнований 
волейболистки Сызрани встре
тились со ставропольскими и про
играли им со счетом 2:1. С таким 
же счетом сызранские волейболи
стки проиграли и спортсменкам 
г. Чапаевска.

Остро протекала борьба у муж
чин. Наиболее подготовленными 
были команды Чапаевска и Ново- 
куйбышевска. Сызранские волей
болисты провели встречи с этими 
командами на крайне низком 
уровне и проиграли тем и другим 
с одинаковым результатом—1:2.

Встреча между чапаевцами и 
новокуйбышевцами представляла 
большой интерес. Первую партию 
выиграли чапаевские спортсмены, 
вторую — новокуйбышевские. 
Третья партия прошла очень на

пряженно и закончилась со счетом- 
18:16 в пользу новокуйбышевцев.

Таким образом, выиграв все 
четыре встречи, мужскле команд 
ды Новокуйбышевска заняли пер
вое место, второе осталось за> 
Чапаевском и лишь последнее, пя
тое, «завоевали» сызранские во
лейболисты.

У женщин первое место заняла 
команда г. Ставрополя. Она* 
выиграла у Чапаевска со счетом 
2:1, второе г. Чапаевска, и п о с
леднее, третье место,—спортсмен
ки Сызрани.

В чем же причина крупных 
неудач наших волейболистов?

Дело в том, что обе сызранские 
команды создавались наспех. Иг
роки выступали без тренировок, 
неслаженно.

Городскому комитету физкуль
туры и спорта следует принять^ 
необходимые меры к оживлению 
деятельности волейбольной секций,-

А. Лемберг, 
судья первой категории.

„Неразрешимый“ вопрос
Вопрос об оборудовании горо

дошной площадки на стадионе 
«Локомотив» решается более двух 
лет. В 1953 году приступили 
к постройке площадки, но она 
оказалась непригодной, а переде
лывать не стали, хотя деньги на 
строительство в сумме 6045 руб. 
были уплачены.

Наступил 1954 год. Городошни
ки и в этом сезоне остаются без

площадки. Ни райсовет общества 
«Локомотив» (председатель тов. 
Шибанов), ни райпрофсож (тов. 
Степунин), никаких мер к ее стро
ительству не принимают.

Необходимо, наконец, серьезно* 
заняться этим вопросом и оказать- 
помощь спортивным коллективам 
в устройстве городошных площа-- 
док,

Н. Алексин.

В союзе охотников
В сызранское межрайонное объ

единение союза охотников вхо
дят охотничьи коллективы Ста
рой Рачейки, Малячкино, Шигон, 
Усолья, Обшаровки и Приволжья, 
а также 1005 охотников Сызрани.

Всего же на учете состоит 1800  ̂
членов.

Только за первое полугодие те
кущего года в члены общества 
принято вновь 237 любителей 
—охотников.

Зам. редактора М. Г. Жданов.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Х удож ественны й»  

«СТЕПАН РАЗИН»
«Звезда»

Днем
«В СТЕПЯХ УКРАИНЫ*
Вечеоом

«БОЛЬШАЯ ЖИЗНБ» 
«Родина» 

«СКАЗАНИЕ О ЗЕМЛЕ 
СИБИРСКОЙ»

ЗВЕРИНЕЦ
(против Центрального рынка) 

работает последние дни 
Спешите видеть зверей и 

птиц разных стран света.

Швейной фабрике № 14
требуются 

рабочие на массовый пошив и 
специалисты по пошиву голов

ных уборов.
За справками обращаться в 

отдел кадров.
(2- 1).

Брошенная 
горящая спичка, 

папироса

ВЫЗЫВАЮТ ПОЖАР.
Не бросайте не поту

шенных спичек 
и папирос!

Сызранскому комбайновому 
заводу требуются на посто
янную работу: электросвар

щики, токари, фрезеровщики, 
шлифовщики, слесари, ре

вольверщики, строгальщики, 
грузчики, а также по этим 
специальностям ученики. 

(1 0 -7 ) .

Артели инвалидов «Шахтер»
Сызранского Многопромсоюза 

срочно требуется 
опытный закройщик

на должность заведующего 
швейным цехом.

Оклад — 600 рублей.
С предложением обращать

ся по адресу: Кашпиррудник, 
площадь рынка, правление ар
тели инвалидов «Шахтер».

Бланки доверенностей с
№ 411 по № 420, выданные Ши- 
гонским райпотребсоюзом от 
19 июля 1954 г., считать недей
ствительными.

Переволокскому строитель
ному участку гидромеханиза

ции «Куйбышевгидростроя»
требуются: 

электросварщики ч газосвар
щики 5—7 разрядов, слесари- 

монтажники 5—6 разрядов, 
бульдозеристы, трактористы^ 

для работы на трубоукладчи
ках, слесари по ремонту авто
машин и тракторов, дипломи

рованные электротехники.
С предложением обра

щаться: с. Переволоки, Шигон- 
ского района, Куйбышевской 
области, ПереЕолокский строй
участок гидромеханизации.

Лифанов Алексей Сергеевич,»
проживающий в г. Сызрани, Ок
тябрьский район, ул. Ворошилова, 
40, возбуждает дело о расторже
нии брака с Салиной Галиной 
Алексеевной, проживающей аг- 
Октябрьском районе г. Сызрани, 
Колхозный переулок, 5-в.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде Октябрьского рай-- 
она города Сызрани.
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